



ココロパークだより

～西公民館社会教育活動事業～



火祭り福山とんどに“子どもとんど”を見に行ってきました！

10月のココロパーク【西学区発：ふれあい☆仲間づくり☆未来づくり】
～親子で体験！伝統文化にふれよう！～で、みんなで作った“子どもとんど”が
第5回火祭り福山とんど～月と炎のハーモニー～ で、燃やされました。

“子どもとんど”は10月に日ごろできない体験をしながら同世代の親子がふれあい、仲間づくり、未来づくりにつながるものという思いから企画したもののひとつです。地域で育っている子どもたちがいろいろな体験のできる場になり、子どもたちの未来につながる事業を地域の皆さまと協力して実施することができました。

企画段階から参加・協力してくださった西小PTA・薪割りtai・駅前商店会ほか、地域の皆さまには大変お世話になりました。

10月25日/子どもとんどづくり（西公民館）

↓ ♡親子・家族で伝統文化にふれながら楽しいひとときを過ごしました♡

11月～2月/子どもとんど展示（リムふくやま）

↓ ♡子どもたちがそれぞれにメッセージを書いて“とんど”に飾りました♡

2月21日/火祭り福山とんど（芦田川河川敷）

↓ ♡月灯りのもと“とんど”に火がつけられ、炎に包まれました。

みんなの書いたメッセージは炎に包まれ天高く舞い上がっていきました。

みんなの願いが届くといいですね♡

第5回火祭り福山とんど ～月と炎のハーモニー～

2月21日（日）18:00頃から芦田川河川敷で行われました。

河川敷には、子どもたちのメッセージでいっぱいの西学区の“子どもとんど”が飾られていました。

川風が吹く寒い中でしたが、月の光に包まれながら、福山八幡神宮禰宜による祝詞が奏上されたあと、和太鼓が響き渡る中とんどに火がつけられました。



西学区の子どもとんどとメッセージは炎に包まれ天高く舞い上がっていきました。

とんどの煙を浴びると無病息災に過ごせるという言い伝えもあるそうで、煙を浴びている人もたくさんおられました。